

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 28 avril 2006

Film sur la "Grippe aviaire" sur le réseau ABC ; vaccinations ; pas de collision comète-Terre ; guerre en Irak ; appartenance aux Illuminati, activités ; religion musulmane ; contrats d'âme des personnes touchées par l'uranium qui appauvrit ; envoi de lumière ; problèmes de santé ; viande dans les régimes

Coucou mon cœur ! Veux-tu commencer par les questions de ma liste ou as-tu quelque chose à dire avant ?

Un bonjour aimant à toi, chère âme ! Commençons par la question à laquelle tu penses.

D'accord, merci. J'ai vu la bande annonce du film sur la grippe aviaire qui sera bientôt diffusé sur le réseau ABC¹. Peux-tu dire s'il va engendrer beaucoup de peur et une demande de vaccins généralisée ? La peur doit être la seule raison pour laquelle ce film a été fait ! Dans le clip, un personnage dit qu'il y a eu 20 millions de morts et un autre répond : "Ce n'est que la pointe de l'iceberg" et le narrateur ajoute que cette histoire est "en avance sur les gros titres".

Nous connaissons ce film par les moniteurs de la Terre au Nirvana. Oui, il a un double but, susciter de la peur, ainsi que des vaccinations pour amorcer la maladie. Mais il n'y aura pas de demandes de vaccinations et nous sentons qu'il n'en résultera pas non plus beaucoup de peur — tout simplement parce que l'efficacité de cette tactique voulue par les êtres sombres a fait son temps. Les habitants de la Terre se sont lassés des manœuvres alarmistes comme, par exemple, le système d'alerte terroriste par couleurs aux États-Unis², le virus du SRAS avec ses précautions et sa publicité élaborées avant sa brusque disparition³, et maintenant la pandémie de "grippe aviaire" qui a depuis quelque temps déserté la une des journaux parce que le virus n'a montré aucun signe de mutation en une maladie humaine contagieuse⁴.

Dans ces deux cas, l'intention était de provoquer la mort et la maladie à grande échelle. Parce que votre bienveillante famille ET a utilisé sa technologie pour réduire considérablement la puissance des souches virales, seules les personnes ayant le système immunitaire le plus faible ont été affectées et la technologie a neutralisé les ingrédients les plus nocifs présents dans les vaccins contaminés.

Quelqu'un a écrit à propos d'une étude affirmant que plus le système immunitaire est fort, plus la grippe aviaire peut être potentiellement mortelle, car la réponse du système immunitaire au virus surcharge les organes du corps. L'hypothèse selon laquelle cette étude — ou quelque chose d'autre auquel le correspondant fait référence — indiquerait que la grippe aviaire peut tuer jusqu'à 50 % des personnes infectées n'est pas claire du tout.

Houlala ! Il est difficile d'imaginer que l'étude soit valable si l'auteur conclut, quelles que soient les données utilisées, qu'un système immunitaire fort expose une personne à un risque sérieux de mort en cas de grippe. Et le taux de mortalité potentiel de 50 % des personnes infectées n'est certainement qu'un fétu de paille obscur dispersé par le vent — les quelques décès *soi-disant* dus au virus concernaient des individus qui travaillaient directement avec des oiseaux malades.

¹ [Tout sur ce film 'Fatal Contact'](#) à visionner [sur YouTube](#). NdT.

² Évoqué [dans ce message](#). NdT.

³ Disparition évoquée [dans ce message](#). NdT.

⁴ Sur le SRAS et la grippe aviaire voir [ce message](#). NdT.

Je ne veux pas m'appesantir sur la grippe aviaire, mais un correspondant craint que l'épidémie d'oreillons aux États-Unis ne soit causée par l'homme, de sorte que le virus de la grippe aviaire puisse être introduit dans les vaccins contre les oreillons. Un autre a demandé s'il y aura une obligation de vaccination contre la méningite, et le père d'un nouveau-né veut savoir si ses croyances religieuses seront une raison suffisante pour éviter à son bébé de devoir être vacciné normalement.

Eh bien, le manque de confiance dans les motivations des autorités est bien mérité, mais je vais répéter ce que j'ai dit dans des messages précédents : Il n'y aura PAS d'épidémie de grippe aviaire, encore moins de pandémie. Mais, jusqu'à l'arrêt de toutes les vaccinations — cela se produira lorsque le public sera suffisamment informé sur les ingrédients nocifs présents dans tous les vaccins — pour votre santé, refusez-les. Des informations apparaissent selon lesquelles certains vaccins provoquent une maladie semblable à l'autisme et diagnostiquée comme telle, ce qui alimente les demandes visant à arrêter les vaccinations obligatoires. Soyez rassurés de savoir que c'est également un domaine dans lequel votre famille de l'espace a travaillé afin de réduire autant que possible les effets nocifs de ces vaccins.

Toutes les maladies qui ont jamais frappé les habitants de la Terre ont été créées par l'obscurité, qui se nourrit de la peur et crée des situations qui génèrent la peur, et assurément le présage de la maladie et de la mort d'épidémie ou de pandémie y parvient. Plus tard, la cupidité est également entrée en scène, avec les vaccinations requises et les prescriptions de médicaments ouvrant un marché inépuisable aux sociétés pharmaceutiques.

Au père qui a écrit — et à tous les parents ! — je voudrais dire ceci : ne permettez pas que des vaccinations soient administrées à vos enfants. Certains membres du personnel médical sont d'accord pour dire que tout bien potentiel est éclipsé par des effets indésirables potentiels, mais d'autres font encore la sourde oreille, alors interrogez votre médecin à cet égard. Si vous devez donner une raison pour votre choix de renoncer aux vaccinations quand elles sont recommandées ou requises, je conseille de renforcer l'argument des croyances religieuses avec des rapports cliniques disponibles sur Internet qui traitent des dangers des vaccins et aussi de l'explosion des diagnostics d'autisme.

Merci. Plusieurs questions portent sur un rapport selon lequel une comète va entrer en collision avec la Terre le 25 mai [2006. NdT.] avec des conséquences catastrophiques. En un mot, cela va-t-il se produire ?

Nous sommes au courant de ce rapport aussi et vous assurons — encore une fois grâce à la technologie de votre famille de l'espace — que cela n'arrivera pas. Depuis des années, tout corps céleste qui aurait pu mettre la Terre en danger — soit en suivant sa trajectoire naturelle, soit en étant dirigé intentionnellement par l'obscurité hors planète — a été détourné. Bien que les rapports de catastrophes mondiales prévues ou potentielles que pourrait causer ce type de collision puissent être diffusés par des personnes souhaitant uniquement alerter les autres, ce type d'informations provient d'esprits influencés par l'obscurité dans le seul but de susciter de la peur.

Question suivante : La guerre en Irak se terminera-t-elle dans de bonnes conditions et quand ?

Il serait simpliste de dire "Oui" et pas tout à fait correct de dire "Nous ne savons pas quand". L'occupation de l'Irak, principalement par l'armée américaine, prendra fin beaucoup plus tôt que les conflits internes de ce pays assiégé, où les différences séculaires ont été exacerbées par l'invasion et tout ce qui a suivi. Il y a déjà eu un certain retrait de troupes étrangères et la rotation des troupes américaines diminuera dans les prochains mois, car l'énergie en faveur de la paix continue de monter en puissance, mais pour que

la guerre "tourne bien", aucune opinion politique ou militaire ne suffira. Ce n'est pas seulement qu'une nation doit être reconstruite ; c'est que la ferveur émotionnelle qui divise le peuple traumatisé d'Irak doit s'apaiser, et ce sera un processus de reflux qui exigera sa volonté d'accepter la lumière et de pardonner les griefs passés et actuels.

Il y a aussi des questions sur l'Iran.

Il n'y a vraiment rien à ajouter à mon rapport concernant l'Iran [dans le dernier message](#). Je le réaffirme brièvement, il y aura probablement des incursions mais pas de guerre à grande échelle. Je ne veux pas dire que l'intention des Illuminati de conquérir l'Iran et tous les autres pays du Moyen-Orient a changé — ce n'est pas le cas, mais l'époque où ils pouvaient mettre en œuvre leurs plans de longue date est révolue. La dynamique énergétique vers la paix est imparable.

Ton évocation des Illuminati fait l'objet d'un commentaire écrit à quelqu'un qui me l'a fait suivre : "Puisque nous sommes au 21ème siècle des 'mondialistes et des néo-conservateurs' appelons-les ainsi, pas Illuminati. Nous pouvons prouver qu'ils sont 'mondialistes' et fascistes. Le terme Illuminati est trop nébuleux et plein de voies sans issue."

Cette remarque me permet de voir l'avantage de répéter ce que j'ai dit précédemment à propos des Illuminati et de leurs projets de domination mondiale. Mère, le meilleur moyen est de recopier les informations du dernier livre⁵, qui décrit tout cela de manière assez détaillée et montre pourquoi Illuminati est le seul nom qui couvre tous les nombreux individus et groupes au sein de cette force autrefois toute-puissante, alors veux-tu le faire s'il te plaît.

Voilà. Tu m'as transmis ce message le 28 août 2003.

« Matthew, dans quelle mesure l'influence des Illuminati nous affecte-t-elle encore, et qui sont-ils exactement ?

« Une influence considérable, Mère, considérable, mais cela ne veut pas dire qu'elle durera encore très longtemps ! Elle commence à transpirer par tous leurs pores, mais ce groupe puissant est tenace dans sa lutte pour garder le contrôle des gouvernements, des économies, des ressources naturelles et de toutes les âmes. La lumière vise à desserrer ce contrôle, c'est pourquoi il y a une telle activité dans le champ du potentiel et pourquoi des situations autrefois cachées sur Terre sont maintenant dévoilées.

« La preuve que le contrôle des Illuminati est en train de décliner est que, malgré leur emprise ferme sur ce qui peut être publié par vos médias grand public — ils appartiennent à une poignée d'Illuminati — ces sources commencent à faire état d'une opposition généralisée à ce qui est dévoilé. Pour être quelque peu crédibles, les médias ne peuvent plus retenir le type de reportages qui, il y a seulement quelques années, n'aurait pas vu le jour par ce moyen. Il est certain que ce n'est pas toute la vérité qui est diffusée, ni que tout ce qui est rapporté est vrai, mais ils en laissent filtrer juste assez pour "prouver" que leurs sources d'information sont fiables. À ce stade, elles ne le sont pas, bien sûr, mais cela va changer, ainsi que tous les autres points de contrôle de l'obscurité restants.

« Les Illuminati se sont eux-mêmes attribué ce nom, qui signifie "les éclairés", mais ils ne se désignent pas publiquement de cette façon. Ils travaillent en secret, cependant les résultats de leurs actions sont visibles partout dans votre monde. Les membres Illuminati dirigent les gouvernements nationaux et leurs agences de régulation ; les agences

⁵ [Voices of The Universe](#). NdT.

économiques mondiales et le secteur bancaire ; les royautes européennes ; les sociétés internationales ; les Nations Unies ; les systèmes juridiques, policiers et judiciaires ; les établissements d'enseignement ; toutes les formes de médias ; les hiérarchies des églises ; les différentes institutions médicales et pharmaceutiques. J'ai peut-être oublié certains secteurs, mais en bref, il n'y a AUCUN secteur de votre monde qui n'est pas infiltré et influencé par les Illuminati.

« Sur Terre, ce sont des gens dont la cupidité et le contrôle vont bien au-delà de leurs accords au niveau de l'âme, qui consistaient à occuper des positions puissantes pour équilibrer leurs propres expériences karmiques et celles d'une multitude d'autres. Au moment où cela aurait été accompli et que le karma collectif aurait été satisfait, l'intensité de l'avidité et du contrôle des membres Illuminati aurait dû s'inverser rapidement pour se transformer en un partage équitable de leurs ressources et de leur pouvoir.

« Depuis un certain temps, parfaitement conscients de leurs accords au niveau de l'âme et des conséquences du non-respect de ceux-ci, les membres les plus puissants de ce groupe ont refusé de suivre les accords. Au contraire, ce petit noyau dur a l'intention de continuer à accaparer les ressources de la planète et à anéantir des nations entières. On leur a dit qu'ils ne pourraient pas le faire, mais ils sont sourds et aveugles à toute exhortation de la lumière, et dans leur intention de ne rien abandonner, ils utilisent tous les moyens possibles pour exciter les membres de niveau inférieur du groupe à poursuivre cette même bataille. Parmi ceux qui se sont tournés vers la lumière conformément à leurs contrats d'âme, certains ont été assassinés. Là où ils sont encore nécessaires aux plus hauts dirigeants, d'autres ont eu des membres de leur famille tués à titre d'avertissement. Chez les membres les plus faibles, la corruption est un outil efficace car la cupidité est dans le cœur de tous les Illuminati. Une autre méthode de contrôle courante consiste à les menacer de révéler des informations embarrassantes sur leur vie personnelle.

« Actuellement, au-dessus du niveau le plus élevé des Illuminati humains sur Terre se trouvent les âmes sombres de la civilisation reptilienne, dont certaines sont incarnées en tant qu'humains et vivent sur la planète. Ils travaillent en collaboration avec leurs sombres frères reptiliens hors planète, dont le but est la domination totale de la Terre, sinon par un contrôle absolu, du moins par une absolue destruction. Les forces de lumière de l'univers, y compris reptiliennes⁶, sont confrontées à l'obscurité de toute civilisation. Ce qui est en train de se passer sur votre planète est le reflet du conflit universel, et quel que soit son progrès à l'échelle universelle, votre Terre bien-aimée sera libérée des griffes de l'obscurité à mesure qu'elle s'élèvera davantage dans des vibrations plus élevées où l'amour règne totalement. »

Voilà, chéri.

Merci, Mère. Je vois que j'ai oublié de mentionner plusieurs domaines du pouvoir des Illuminati : le domaine du divertissement, les licences de communications, les groupes environnementaux et de collecte de renseignements ; et les familles royales incluent assurément aussi celles du Moyen-Orient, mais je pense que ma plus sérieuse omission est de ne pas avoir cité les Sionistes.

Quand je parle du contrôle des Illuminati ou de leur influence, cela ne signifie pas que tous les membres ou tous les groupes sont activement impliqués ; et je ne répète pas souvent qu'il y a au sein des Illuminati deux factions en compétition pour la suprématie. Lorsque j'utilise le terme Illuminati, il signifie toujours l'obscurité commune aux deux factions : leur intention de régir le monde et de causer des souffrances par la peur ; des guerres civiles et internationales ; des religions basées sur le mensonge et la division ; l'appauvrissement

⁶ Les reptiliens de la lumière ont été évoqués dans le [message du 20 avril 2004](#). NdT.

des nations par le contrôle de leurs gouvernements et de leurs ressources naturelles ; des abus environnementaux ; des maladies ; l'instauration de régimes tyranniques ; de la corruption d'entreprises ; des lois et de la fiscalité injustes ; une éducation gravement déficiente ; la promotion de l'industrie illégale de la drogue ; l'administration de drogues légales à la population ; et ainsi de suite. L'auteur du commentaire a raison de dire que "le terme Illuminati... est plein de *voies sans issue*" — Oui ! Et votre monde tout entier peut se réjouir dans cette vérité !

Amen ! Plusieurs personnes aimeraient tes commentaires sur des articles qu'elles m'ont fait suivre ou sur leurs propres préoccupations au sujet de la "façon de penser" — ou idéologie — musulmane. Les préoccupations principales concernent les dirigeants des factions radicales, ainsi que l'enseignement empreint de haine violente et prônant la destruction des "infidèles" donné aux jeunes garçons, mais aussi la religion elle-même, qui semble soutenir les vues et les activités extrémistes. Un lecteur a demandé si les religions peuvent évoluer.

L'aspect fanatique des musulmans est mis en avant, en grande partie à cause de l'insistance des médias, mais les principes de cette religion n'encouragent ni la haine ni le meurtre. En fait, la base de la foi musulmane est plus alignée sur la vérité universelle que ne l'est le dogme occidental mais, par de sombres intentions, vous ne voyez pas cet aspect chez les croyants. À ceux qui critiquent cette religion ou même aux fanatiques je voudrais demander de la comparer à celle des chrétiens qui soutiennent les actions du gouvernement américain : meurtre d'un quart de million ou plus de civils musulmans ; emprisonnement de captifs dans des conditions ignobles sans inculpation ni représentation légale⁷, avec utilisation de la torture pour leur soutirer des "renseignements" ; et destruction quasi-totale de l'Irak et de certaines parties d'autres nations musulmanes afin qu'elles puissent devenir des "démocraties", mais avec une grande quantité de radioactivité provenant des armes utilisées pour les soumettre.

Il est de notoriété publique que tout cela était basé sur un réseau de tromperie ; mais, bien que le soutien à l'administration Bush soit en constante diminution, y a-t-il eu une quelconque indignation de la part des pieuses masses religieuses chrétiennes des États-Unis à propos de cette guerre ? Nous n'en voyons pas. Nous voyons que les plus fervents d'entre eux sont plus opposés à l'avortement d'un fœtus d'un mois qu'au meurtre de gens au prétexte qu'ils appellent leur dieu Allah.

Comprenez s'il vous plaît qu'en disant cela nous n'en jugeons AUCUN ! Je vous montre pourquoi j'ai dit dans des messages précédents que le plus grand défi auquel sont confrontés les travailleurs de la lumière est la ré-éducation compatissante et patiente de ceux qui résisteront à accepter la révélation de la vérité sur leur religion⁸, la vérité du fait que *toutes* les religions ont été conçues avec des intentions sombres. Les religions évoluent-elles ? *Les âmes* évoluent à mesure que les gens grandissent *spirituellement* et s'éloignent des doctrines religieuses qui leur ont été enseignées⁹.

Maintenant Mère, poursuivons.

Il y a quelques questions à propos de l'uranium appauvri. En gros, toutes portent sur la manière dont ces radiations mortelles affecteront les générations futures.

Je dirai tout d'abord que les lecteurs de longue date de mes messages et des livres connaissent mon objection à l'utilisation du terme "appauvri" qui évoque des effets à court

⁷ [Camp de Guantanamo](#). NdT.

⁸ [Voir ce message](#). NdT.

⁹ "Toutes les religions sont des chemins qui mènent à Dieu, mais les chemins ne sont pas Dieu !" et : "Il est bon de naître à l'ombre d'une église, mais il n'est pas bon d'y mourir." — [Râmakrishna](#) NdT.

terme, et savent que j'ai plus souvent utilisé "qui appauvrit", car c'est ce que fait l'uranium libéré par les armes. La toxicité est plus grande que ce qui peut être totalement neutralisé par la technologie hors planète ; cependant, la maladie et les malformations congénitales dues au rayonnement seraient beaucoup plus importantes sans les effets d'atténuation de cette technologie. Lorsque vos frères et sœurs de l'espace pourront travailler ouvertement sur la planète, toute pollution sera éliminée, y compris la radioactivité.

Matthew, excuse-moi, mais est-ce que tous les gens qui sont maintenant ou seront plus tard affectés par cette radioactivité ont choisi cela dans leurs contrats d'âme ?

Les enfants et les adultes dont les contrats initiaux prévoyaient une maladie débilitante et une durée de vie relativement courte n'ont pas nécessairement spécifié l'empoisonnement aux radiations comme cause de l'expérience qu'ils ont choisie, mais il répond aux objectifs de ces dispositions contractuelles. Les nourrissons nés avec de graves défauts physiques et mentaux choisissent cette très brève incarnation pour compléter l'expérience de la troisième densité, et si les contrats de leurs parents n'incluent pas ce genre de chagrin et de difficultés, ils peuvent les modifier pour permettre aux âmes de s'en sortir ; s'ils choisissent de ne pas le faire, il en résultera alors un avortement, une fausse couche ou une mortinatalité, et aucune de ces âmes ne sera jugée.

Les nourrissons et les parents dont l'expérience de troisième densité est complétée par les effets de la radioactivité savent au niveau de l'âme que leur prochaine incarnation sera en quatrième densité — ou plus élevée, dans les cas des âmes plus évoluées qui viennent comme "volontaires" dont j'ai parlé [dans mon dernier message](#). Ainsi, toutes ces âmes avancent dans leur évolution alors qu'elles souffrent consciemment.

Mère, en te demandant pourquoi une âme a besoin de subir des traumatismes comme ceux-ci et le génocide, la famine, le sida ou la souffrance *quelle qu'en soit la cause*, tu résistes à mes nombreuses explications du fait qu'il est nécessaire d'équilibrer d'autres expériences de vie. *"Pourquoi ce besoin d'équilibre n'a-t-il pas pris fin il y a longtemps ?"* La Terre fonctionne encore comme à l'époque où votre civilisation a été pensée selon un passé, un présent et un futur, alors que dans le continuum, ceux dont vous voyez qu'ils souffrent provoquent ou ignorent simultanément la douleur d'autres âmes, tout en s'épanouissant aussi dans une santé et une joie abondantes — dans leurs vies "passées" et "futures" respectivement en troisième densité et densités plus élevées.

Il y a aussi le karma planétaire que chaque âme sur Terre connaît avant la naissance et dans l'accomplissement duquel elle choisit de jouer un rôle. Le sort de ceux qui vivent dans des circonstances déchirantes a suscité la compassion du monde entier. La lumière de ces sentiments et des actions qu'ils ont motivées aide à élever la Terre hors de la troisième densité dans laquelle prospère la négativité de l'obscurité. Pendant la période de transition entre ce moment et le monde d'amour, de paix et d'harmonie que vous êtes en train de co-crée, tout le chagrin, toute la tyrannie et toute la douleur cesseront, alors s'il vous plaît, continuez à imaginer constamment ce monde !

Matt, je sais qu'il m'arrive de faiblir de temps en temps, mais il y a encore tellement de preuves d'horreur. En se référant à "ce monde", quatre femmes ont demandé si elles le verraient dans cette vie — l'une a 47 ans, une autre 50 ans, une autre encore 62 ans, et la dernière dit qu'elle et ses amis sont dans leurs soixante et soixante-dix ans.

Si leurs accords prénataux prévoient que la durée de vie inclut quelques années civiles supplémentaires, elles vivront en effet à l'Âge d'Or et seront témoins des merveilles qui se produiront sur le chemin. Dans le cas contraire, elles verront cela joyeusement en esprit, d'où elles pourront choisir leurs prochaines vies physiques.

Voici une question qui s'inscrit dans ce cadre : Les âmes ET d'autres mondes qui s'incarnent sur Terre pendant le processus d'ascension sont-elles prioritaires dans le choix des corps dans lesquels s'incarner, et les âmes qui sont déjà ici et veulent une autre vie sur Terre devront-elles attendre plus longtemps pour obtenir un corps ?

C'est une question intéressante à laquelle je ne peux pas répondre. Je peux seulement supposer que les membres de votre famille extraterrestre qui vivent parmi vous spécifiquement pour aider à l'ascension de la Terre voudront retourner dans les royaumes refuges de leurs patries respectives s'ils font la transition avant un retour physique chez eux. Par la suite, comme toute autre âme illuminée, ils peuvent choisir de se réincarner dans les mondes qui leur sont les plus familiers ou d'aller de l'avant, si c'est en accord avec leur rythme d'évolution.

Je voudrais ajouter que la question semble impliquer que vous tous, à l'exception de ceux qui sont venus d'autres civilisations expressément pour aider à l'ascension, êtes des "citoyens" de la Terre exclusivement, mais ce n'est pas le cas. Beaucoup d'entre vous ont vécu dans d'autres mondes, même dans d'autres galaxies, entre ou avant toute vie sur Terre — ou plus précisément, SONT EN TRAIN d'expérimenter ailleurs dans d'autres incarnations que leur âme cumulative a également choisies. Néanmoins, la "prochaine" vie physique de chaque âme découle de la "dernière", qui détermine où l'âme est automatiquement attirée par la loi universelle régissant l'enregistrement de l'énergie et la mesure de la croissance spirituelle au cours cette vie.

Merci. Un certain nombre de personnes, y compris certains thérapeutes énergétiques et certains praticiens de la médecine "établie", ont écrit au sujet de changements dans leur état de santé. Ceux-ci vont d'un extrême — énergie élevée, exubérance émotionnelle, changements de personnalité constructifs et besoin de perdre du poids — à l'autre : fatigue chronique, "bouffées" de chaleur accompagnées d'une transpiration abondante qui touche les hommes et les femmes, perte de sommeil, prise de poids inutile, dépression et difficulté à porter la lumière. Que peux-tu dire à ces gens ?

Seulement des généralités, je le crains. L'énergie entrante de ce que certains appellent les vibrations de la déesse¹⁰ affecte les corps et les émotions de manière différente pour chacun, et certains ont besoin de plus de temps que d'autres pour s'adapter à un changement de fréquence¹¹. Mais la cause peut aussi être ailleurs, car il y a tant de variables à considérer, comme la chimie corporelle, l'alimentation, la consommation d'eau, l'âge, l'exercice, les effets d'affections physiques antérieures, la présence de parasites, les faiblesses particulières des corps, l'environnement de travail et les attitudes des collègues, l'exposition aux chemtrails, le stress financier ou relationnel — la liste pourrait être interminable et, bien sûr, elle inclut l'influence des croyances de chacun.

Ma recommandation à ceux qui vivent les "inconvenients" des malaises en question est d'examiner leur mode de vie et d'en modifier certains aspects dictés par le bon sens, dans la mesure où leurs ressources le leur permettent. Consultez des praticiens aussi bien de la médecine traditionnelle que des thérapies alternatives, et passez des tests de chimie sanguine, de parasites, d'[inflammation de bas-grade](#), et de toute autre cause que vous pouvez soupçonner afin de la traiter correctement ou de l'éliminer. Une mesure simple qui peut être très utile à tout le monde est la [respiration rythmique profonde](#). Il est possible que votre contrat d'âme appelle ce genre d'expériences qui, toutefois, peut se présenter soit pour être maîtrisé soit pour être enduré, alors s'il vous plaît envisagez ces deux possibilités. Demandez à votre âme de vous éclairer et de vous guider ; la réponse viendra

¹⁰ Évoquées dans [ce message](#). NdT.

¹¹ À ce sujet vous voudrez peut-être revoir les [symptômes de l'ascension](#). NdT.

sous forme d'intuition — suivez-la ! J'aimerais pouvoir être plus utile ici, mais vous voyez pourquoi je ne le peux pas.

Oui, je vois et j'espère qu'ils le voient aussi. Les thérapeutes énergétiques ont demandé comment ils peuvent dire si l'état d'un patient fait partie du contrat de l'âme et ne peut donc être amélioré, ou s'il peut être traité et guéri avec la croyance du patient et tout changement de mode de vie nécessaire.

Il n'y a aucun moyen pour le thérapeute — ou, dans la plupart des cas, pour le patient — de le savoir consciemment. Si le trouble est une disposition du contrat d'âme, le champ d'énergie du patient bloquera simplement l'effort de guérison et la maladie continuera à suivre son cours débilitant, mais cela peut venir aussi du patient s'il ne croit pas que la guérison est possible. Nous comprenons qu'il est difficile pour le thérapeute et le patient de ne pas savoir à quoi s'en tenir, particulièrement lorsque la croyance dans l'efficacité de la thérapie est là et qu'elle reste sans effet. Je pense que des discussions délicates et pourtant franches entre les thérapeutes et les patients au sujet de la prévalence du choix de leur âme est une approche compatissante et sage.

Un lecteur a dit que lorsqu'il "laisse entrer la lumière et la renvoie sur Terre", il a un sentiment de bien-être, mais quand il ne le fait pas, il éprouve un sentiment de peur ; il demande s'il existe une technique pour éviter cette dernière sensation.

Mère, laisse-moi y réfléchir un instant... J'aimerais suggérer quelque chose d'autre que d'entretenir la vision d'une lumière dorée ou blanche englobant et pénétrant la Terre, parce que cet homme le fait peut-être déjà, mais je ne vois pas de technique plus efficace. Cependant, au-delà de toute technique, il y a la croyance, la confiance, la connaissance du fait que recevoir et envoyer de la lumière est primordial pour sa propre évolution spirituelle et pour l'ascension de la Terre. C'est exactement ce que fait cet homme, et peut-être n'a-t-il besoin que de cette assurance pour se libérer de tout sentiment de peur, qui peut provenir de son impression de ne pas en faire assez.

J'espère que ça lui sera utile et à tous ceux qui ont la même expérience que lui. Matt, tes messages atteignent beaucoup d'amoureux des animaux ! Beaucoup sont végétariens, mais quelques-uns qui ne le sont pas et qui aimeraient l'être ont diverses réactions comme des problèmes de santé, des envies et de la dépression après avoir arrêté de manger de la viande, et l'une a écrit qu'elle déprime quand elle doit recommencer à manger de la viande pour se sentir mieux physiquement. Peux-tu leur suggérer quelque chose pour surmonter ces situations ? Une personne a demandé si les animaux destinés à l'alimentation comprennent leur destin avant de naître, comme les âmes qui choisissent leur karma et puis l'oublie. Quelqu'un d'autre vient de demander : "Sommes-nous censés manger des animaux ?"

Mère, je sais que tu penses que tous les amoureux des animaux sont des âmes sœurs, et c'est le cas — un filament d'énergie relie toutes les âmes qui s'intéressent sincèrement aux animaux. Ceci dit, les animaux élevés pour l'alimentation ont un accord à l'échelle de leur espèce sur le fait que tel est le but de leur incarnation, et ils s'en souviennent comme d'un instinct, aussi vague soit-il dans leur conscience. Mais ils n'acceptent pas les circonstances brutales dans lesquelles la plupart d'entre eux vivent et meurent, et c'est cette obscurité dans le caractère de l'humanité qui a conduit les âmes les plus lumineuses à devenir végétariennes ou véganes. Certains corps de troisième densité peuvent s'adapter à ces régimes et certains ne le peuvent pas ; si le vôtre ne le peut pas, ne vous sentez pas coupables de manger de la viande et des fruits de mer, ou des œufs et des produits laitiers s'il vous plaît, mais ressentez de la gratitude envers les animaux qui vous les fournissent. Puisque les changements cellulaires chez les êtres de lumière rendent les corps moins denses, la plupart d'entre vous réussiront à modifier leur alimentation pour en exclure la lourdeur de la viande.

Tandis que la Terre poursuit sa route dans les vibrations supérieures, les gens qui l'accompagnent physiquement traiteront tous les animaux avec le respect et la compassion que méritent ces âmes. Comme je l'ai déjà dit, les animaux vivront à nouveau paisiblement entre eux et avec l'humanité, et une pensée joyeuse à vous laisser est que l'harmonie qui pointe à votre horizon inclut la communion télépathique avec les animaux¹², ainsi qu'avec le règne végétal et le règne Dévique — vous ressentirez aussi l'énergie d'amour infini et éternel du Créateur qui est la force vitale de chaque âme de l'univers.

Dans cet amour infini et avec les bénédictions de l'univers, je dis mon au revoir.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/april-28-2006/>

¹² Suzy relate ses expériences de communication avec les animaux [dans ce livre](#). J'ai moi-même consulté [Caroline Leroux](#) au sujet de deux chatounes, c'était impressionnant ! NdT.